

Cortan la avenida de Chapí mientras atienden a un hombre tras sufrir un desvanecimiento en un bar

28/10/2022



La calle ha sido cortada al tráfico durante la actuación.

La avenida de Chapí entre las calles Nueve de octubre y Carlos Arniches ha sido cortada al tráfico a primera hora de esta tarde mientras los sanitarios atendían a un hombre de avanzada edad que ha sufrido un desvanecimiento mientras comía en un bar de la zona. El

local ha sido desalojado durante la intervención y los clientes han permanecido en la puerta mientras tanto.

Al lugar han acudido la Policía Local de Elda y un Soporte Vital Básico y poco después ha llegado un SAMU, que se ha sumado en las tareas para reanimar al hombre.